

Grundschule Altdorf entlässt die Viertklässler in neue Abenteuer

Am Samstag wurden die diesjährigen Viertklässler der Grundschule Altdorf in der neuen Münchgrundhalle von ihrer Grundschulzeit verabschiedet.

Wie die vier Piraten aus dem vorgespielten Theaterstück, die sich auf Spurensuche begaben, um den ersehnten Schatz zu finden, so werden die Kinder nicht nur ihre eigenen Spuren an unserer Schule hinterlassen, sondern auch neuen Spuren und Wegen folgen. Mit musikalischer Begleitung und Gesangseinlagen fanden die Piraten ihren lang ersehnten Schatz- eine Kiste voller guter Wünsche für all die Abenteuer, die in den weiterführenden Schulen auf sie warten werden.

Wir alle hatten nicht nur bei der Verabschiedung unserer „Großen“ ein weinendes Auge. Auch haben wir uns von Frau Nowak, unserer langjährigen und hoch geschätzten Mitarbeiterin der Schulkindbetreuung an unserer Schule, verabschieden müssen. Auch sie begibt sich auf neue berufliche Spuren und Abenteuer. Danke für Ihre tolle Arbeit an unserer Schule!

Es war ein rundum schönes Fest und wir werden euch, liebe Viertklässler, sehr vermissen.

Eure Lehrerinnen und das Team der Grundschule Altdorf.

